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検診回数 はじめて

今後も受診したいか？

  A、何もなかったので安心

  B、何もなかったが今後も定期的に受けたい

  C、経過観察

今回の検診を受けてよかった点は？

    A、検査会場が近い

C、医師の説明が聞けた

  E、予約制である

この会場で受診

  A、会場が近いから

C、その他

その他

来年は親も受診したい

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい

子どもがリラックスできる待合場所がありがたかった
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甲状腺エコー検査アンケート

三郷市 （26

埼玉県 （三郷、吉川以外）

その他（16）

で甲状腺エコー

病院（5）

当基金による他地域での検診

ない（55）

甲状腺検査費用の一部補助など

基金のカンパ額より自己負担額が

なっても利用

から）                  

金額に関わらず利用

わからない（8）

今後の検診について

行政による検診

もっとボランティアの力を借りて基金の検診を拡大

その他（4）

この検診を何で知ったか

基金からのお知らせ

知人からの紹介

基金の HP を自分でチェックして

チラシ （6）

その他（5）家族から

はじめて（25

今後も受診したいか？

、何もなかったので安心

、何もなかったが今後も定期的に受けたい

、経過観察といわれた

今回の検診を受けてよかった点は？

、検査会場が近い

医師の説明が聞けた

、予約制である

診した理由

会場が近いから

その他

過去に受診したことがあるから

検査してもらうと安心

来年は親も受診したい

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい

子どもがリラックスできる待合場所がありがたかった

拡大はたいへんだとおもうが行政とカバーしあえれば

記入者

           

アンケート

26）   吉川

（三郷、吉川以外）

）

で甲状腺エコー検査を受けたことがあ

当基金による他地域での検診

甲状腺検査費用の一部補助などの制度ができた場合利用したいと思

基金のカンパ額より自己負担額が

利用したい（8

                  

利用しない（

）データがどのように利用されるかによって

検診の補助を求めるような働きかけに賛同したい

もっとボランティアの力を借りて基金の検診を拡大

基金からのお知らせ（13

知人からの紹介  （23

を自分でチェックして

）  

家族から。病院などで。

25） ２回目（

、何もなかったので安心 今回だけで十分

、何もなかったが今後も定期的に受けたい

といわれたのでこれからも受けたい

今回の検診を受けてよかった点は？

、検査会場が近い （38）

医師の説明が聞けた（39

（28）       

会場が近いから（54）   

過去に受診したことがあるから

検査してもらうと安心。

来年は親も受診したい。

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい

子どもがリラックスできる待合場所がありがたかった

拡大はたいへんだとおもうが行政とカバーしあえれば

記入者性別

           年齢

アンケート回答

吉川市 （4

（三郷、吉川以外） （20

を受けたことがあるか？

当基金による他地域での検診（3）

の制度ができた場合利用したいと思

基金のカンパ額より自己負担額が高額にならなければ利用したい

8）（異状が見つかったから、正しい情報が知り

                  

（0）

データがどのように利用されるかによって

求めるような働きかけに賛同したい

もっとボランティアの力を借りて基金の検診を拡大

13）

23）

を自分でチェックして （

病院などで。

２回目（13） ３回目（

今回だけで十分

、何もなかったが今後も定期的に受けたい

のでこれからも受けたい

）        

39）    

       

   B、日程があったから

過去に受診したことがあるから。これまでのデータ

。事故当時住んでいた

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい

子どもがリラックスできる待合場所がありがたかった

拡大はたいへんだとおもうが行政とカバーしあえれば

男性 （12

１０代（3

２０１７．

4）

20）

るか？

の制度ができた場合利用したいと思

高額にならなければ利用したい

異状が見つかったから、正しい情報が知り

                  

データがどのように利用されるかによって

求めるような働きかけに賛同したい

もっとボランティアの力を借りて基金の検診を拡大

（16）

病院などで。

３回目（12

今回だけで十分 （2）

、何もなかったが今後も定期的に受けたい（34）

のでこれからも受けたい（26

       B、金銭的負担が軽い

       D、検査結果をすぐにもらえる

         F、その他（

日程があったから

これまでのデータ

事故当時住んでいた。

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい

子どもがリラックスできる待合場所がありがたかった。

拡大はたいへんだとおもうが行政とカバーしあえれば。

12） 女性（

3） ２０代（

．６/２４・２５

の制度ができた場合利用したいと思うか？

高額にならなければ利用したい

異状が見つかったから、正しい情報が知り

データがどのように利用されるかによってかわる

求めるような働きかけに賛同したい

もっとボランティアの力を借りて基金の検診を拡大して欲しい

12） ４回目

）

26）   

金銭的負担が軽い

検査結果をすぐにもらえる

その他（ ボランティアが親切で安心できた

日程があったから（31

これまでのデータがあるから

。なかなか受診の機会がないから

三郷市がどのくらい放射線の影響を受けているか教えてほしい。

（44）

（2） ３０代

２４・２５ （

？

高額にならなければ利用したい（47）

異状が見つかったから、正しい情報が知り

かわる

求めるような働きかけに賛同したい（42）

して欲しい（16）

４回目以上（12）

D、その他

金銭的負担が軽い （4

検査結果をすぐにもらえる

ボランティアが親切で安心できた

31）

あるから。

なかなか受診の機会がないから

３０代（23） ４０代

（62 名回答

異状が見つかったから、正しい情報が知り

）

、その他  （1）

44）

検査結果をすぐにもらえる （56）

ボランティアが親切で安心できた

なかなか受診の機会がないから。

４０代（31）

回答 79 家庭

）

）

ボランティアが親切で安心できた）

。   

） それ以上（

家庭中）

）

（2）


